

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss für Umwelt und Grün	15.09.2016

Allgemeine Bewertung der wichtigen Umweltprobleme im Gebiet der Stadt Köln

Das Umwelt- und Verbraucherschutzamt der Stadt Köln hat für die Überwachung von Industrie- und Gewerbebetrieben sowie anderen wichtigen Anlagen in 2011 ein umfassendes Konzept zur medienübergreifenden Überwachung erstellt. Die Fortschreibung dieses Konzeptes wurde am 13. November 2014 vom Rat der Stadt Köln beschlossen.

Das Konzept enthält grundsätzliche Informationen zu den Gründen und dem notwendigen Umfang der medienübergreifenden Umweltinspektionen. Auch die Kriterien, die zur Festlegung der Inspektionsintervalle geführt haben, sind aufgeführt.

In diesem Überwachungskonzept sind auch die besonders bedeutenden Anlagen und Betriebe gemäß der sogenannten Industrieemissions-Richtlinie (IE-RL) berücksichtigt. Die Umweltbehörden werden europaweit durch die vorgenannte IE- Richtlinie verpflichtet, Überwachungspläne (welcher Betrieb wird wie oft überwacht) zu erstellen und zu veröffentlichen. Fester Bestandteil der Überwachungspläne soll darüber hinaus jeweils eine allgemeine Bewertung der Umweltprobleme im Geltungsbereich des Überwachungsplans sein.

Dieser Verpflichtung kommt die Stadt Köln nunmehr mit einer Veröffentlichung der allgemeinen Bewertung der wichtigen Umweltprobleme im Gebiet der Stadt Köln auf der Internetseite <http://www.stadt-koeln.de/leben-in-koeln/umwelt-tiere/ueberwachung-von-industrie-und-gewerbebetrieben> nach.

Der Text ist als Anlage zur Information des Ausschusses beigelegt.

gez. Dr. Rau